

Esta Dirección General, de conformidad con el artículo 226 y demás complementarios y concordantes del vigente Reglamento de Funcionarios de Administración Local, ha resuelto suprimir la plaza de Director de la Banda de Música del expreso Ayuntamiento de Ronda.

Madrid, 9 de diciembre de 1969.—El Director general, Fernando L. de Ybarra.

*RESOLUCION de la Dirección General de Sanidad por la que se hace pública la adjudicación de las obras de construcción de un edificio destinado a hospital en Lorca (Murcia).*

Esta Dirección General, con fecha 4 de diciembre de 1969 ha resuelto adjudicar definitivamente a don Vicente Soto García, de Murcia, las obras de construcción de un edificio destinado a hospital en Lorca, en la cantidad de 10.163.195 pesetas, lo que representa una baja de 1.130.499 pesetas respecto al tipo máximo de licitación especificado en las cláusulas del concurso-subasta, anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» del día 18 de noviembre de 1969.

Lo que con arreglo a lo dispuesto en el artículo 119 del Reglamento General de Contratación se hace público para general conocimiento.

Madrid, 9 de diciembre de 1969.—El Director general, Jesús García Orocoyen.

*RESOLUCION del Instituto de Estudios de Administración Local por la que se conceden diplomas de Especialistas en Organización y Métodos en la Administración Local.*

De conformidad con lo previsto en el párrafo tercero del artículo 13 del Reglamento de 22 de julio de 1967, por Resolución de 7 de mayo de 1968 se convocó el II Curso de Especialización en Organización y Métodos de la Administración Local.

De acuerdo con lo establecido en las normas 7.ª y 8.ª de dicha convocatoria, los aspirantes que fueron declarados aptos en los exámenes finales de curso han redactado, expuesto y defendido el preceptivo proyecto de aplicación de las técnicas estudiadas a su respectiva Corporación.

Vista la propuesta formulada por el Tribunal calificador de los citados proyectos, ha resuelto conceder el diploma de Especialistas en Organización y Métodos en la Administración Local a los siguientes funcionarios:

- D. Leovigildo Alonso Fonturbel.
- D. Santiago Apilluelo Latorre.
- D. Angel Casas Ruiz.
- D. Manuel Cervera Notari.
- D. Miguel Espinet Chanchó.
- D. Fernando González Fuentes.
- D. Emilio González y González.
- D. José María Guitián Gómez.
- D. Juan Antonio López Milara.
- D. Lorenzo Martínez Escudero.
- D. Ignacio Muñoz de la Espada Belló.
- D. José Parcerisa Jaumá.
- D. José María Pujalte Giménez.
- D. Enrique Ramírez Cabello.
- D. Enrique Rodríguez García.
- D. Alejandro Rodríguez Navarro.
- D. Sebastián Ruiz Víchez.
- D. Enrique Urgorri Casado.

Madrid, 26 de noviembre de 1969.—El Director del Instituto, Antonio Carro Martínez.

*RESOLUCION de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Cáceres por la que se hace público haber sido adjudicadas las obras de reparación de azud en el río Rucas y acometidas a la red de distribución de aguas y alcantarillado de Madrigalejo (obras complementarias del abastecimiento de aguas y red de distribución y alcantarillado).*

La Comisión Permanente de Servicios Técnicos, en sesión celebrada el día 5 del corriente mes, haciendo uso de la facultad que le está conferida, ha resuelto adjudicar por el sistema de contrato directo, con fundamento en lo establecido en el artículo 117, número 1. del Reglamento general de Contratación, de 28 de diciembre de 1967, a don Manuel Sendin Carretero las obras de reparación de azud en el río Rucas y acometidas a la red de distribución de aguas y alcantarillado de Madrigalejo (obras complementarias del establecimiento de aguas y red de distribución y alcantarillado), del plan de 1969, en la cantidad de 5.711.314 pesetas, igual al presupuesto de las obras.

Lo que se publica en este periódico oficial en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 119 del Reglamento general de Contratación ya citado.

Cáceres, 9 de diciembre de 1969.—El Gobernador civil-Presidente.—8.218-A.

*RESOLUCION de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Cáceres por la que se hace público haber sido adjudicadas las obras de colector en la margen derecha del río Jerte para saneamiento de Plasencia (tramo III).*

La Comisión Permanente de Servicios Técnicos, en sesión celebrada el día 5 del corriente mes, haciendo uso de la facultad que le está conferida y teniendo en cuenta la propuesta formulada por la Mesa de subasta, acordó adjudicar con carácter definitivo a la Empresa «Jesús Talavera Yébenes», de Almodovar, representada por don Angel Azagra Fontanillo, las obras de colector en la margen derecha del río Jerte para saneamiento de Plasencia (tramo III), del plan de 1969, en la cantidad de 9.725.376 pesetas, con baja de 2.209.635 pesetas respecto del tipo de licitación.

Lo que se publica en este periódico oficial en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 119 del Reglamento general de Contratación, de 28 de diciembre de 1967.

Cáceres, 9 de diciembre de 1969.—El Gobernador civil-Presidente.—8.217-A.

## MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

*RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace público haber sido aprobado el «Proyecto de ordenación de la zona limitrofe al embalse de San Juan, en el río Alberche».*

El Decreto 2495/1966, de 10 de septiembre, y la Orden ministerial de 11 de julio de 1957 establecen la necesidad de formular proyectos de ordenación de los embalses destinados al abastecimiento de agua a Madrid, a fin de que la actuación de la Administración y de los particulares se acomode a los principios jurídicos en ellos contenidos y constituyan norma de obligado cumplimiento.

La regulación administrativa de todo proyecto de ordenación de embalses y, por tanto, del de San Juan, en el río Alberche, debe necesariamente contemplar el doble aspecto del dominio público y del privado para aplicar, en los supuestos del dominio público, la legislación específica de Obras Públicas y de Aguas, y en los del dominio privado, la del Reglamento de Policía de Aguas y Cauces y disposiciones concordantes, como el Decreto 2495/1966, de 10 de septiembre, y la Orden ministerial de 11 de julio de 1967, de obligado cumplimiento en la materia específica de los embalses de abastecimiento a Madrid.

La utilización del dominio público tendrá que revestir la forma de autorización o concesión, según se trate de aprovechamientos comunes o parciales, condicionados unos y otros a determinadas limitaciones de espacio, situación y cantidad en orden a la seguridad de las personas y la salubridad de las aguas, para impedir cualquier aprovechamiento o disfrute anárquico o peligroso.

Asimismo la utilización del dominio privado en la zona de policía de protección de embalse, que puede incluso abarcar una extensión superior a 500 metros, contados desde su máximo nivel, debe ser objeto de autorización previa por parte del Organismo competente del Ramo, quien velará por que la explotación de los terrenos se haga sin menoscabo del fin primordial del embalse, que es el abastecimiento de aguas.

A estos efectos, y sin perjuicio de las competencias de los Municipios y de otros órganos estatales, las autorizaciones que se otorguen por el Ministerio de Obras Públicas en esta zona tendrán carácter reglado, al exigirse unas determinadas prescripciones en orden a la construcción, densidad de edificación y distancias mínimas e instalación de aparatos depuradores de aguas y materias residuales, que vienen impuestos por el propio proyecto de ordenación del embalse.

Por último, la situación de aquellas urbanizaciones, edificaciones e instalaciones existentes o legalmente aprobadas con anterioridad a la promulgación de esta normativa deben tenerse en cuenta en la misma para permitir su continuidad o su legalización mediante el cumplimiento de determinadas exigencias que resultan necesarias para conseguir una correcta depuración de los afluentes o para decretar su abusividad cuando los intereses no quieran someterse voluntariamente a las mismas.